

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit beim Abschied von unserer lieben

Margaret Pfäffli

Unser Dank geht an alle Verwandten, Freunde, Nachbarn und Bekannten sowie an Frau Pfarrerin Fuchs für die tröstenden Abschiedsworte, an die Organistin Frau Brechbühl und an Christian Marti für die schöne musikalische Umrahmung der Trauerfeier.

Besonders danken wir der Hausärztin Frau Dr. Unternährer, den Ärzten und dem Pfl egeteam der Bettenstation der Abteilung SWAN C des Inselspitals für die liebevolle und behutsame Pflege.

Herzlichen Dank für die vielen Briefe, die Blumen und die Spenden.

Wabern, im März 2016

Die Trauerfamilien